
 
令和 6 年度 第 2 回  

定期巡回・随時対応型訪問介護看護医療連携推進会議 議事録 
 

開催日時 令和 7年 3 月 27日（金） 11：00 ～  

開催場所 出席者減による書類郵送 

サービス種類 定期巡回・随時対応型訪問介護看護 

郵送者 利用者家族代表 1名・地域住民 1 名・医療関係者 1 名 

福祉に関して知見を有する者 1 名・連携先看護事業所 1名 

地域包括支援センター職員 1名  
 

登録者数 

(3 月現在） 

 

男性  2 名 

 

女性  6 名 

 

合計   8 名 

 

要介護度 
要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

2 名 5 名 0 名 0 名 1 名 

 

１．次第 

（１）開会 

（２）出席者の自己紹介 

（３）事業所の運営方針の報告 

（４）活動状況、利用状況報告 

（５）ヒヤリ・ハット、事故、苦情報告 

（６）意見交換、質疑応答 

（７）閉会 

 

２．内容 

 

活動報告 

・ヘルパー利用から定期に切り替えた方が 2 名。両名とも近隣に家族がおらずすぐに対

応が難しいからとの理由と転倒が続いているからとの理由で切り替えとなった。 

・脳梗塞を起こされ訪問回数増や医療での関りを増やす、家族のメンタルケア等も行っ

たが、ご逝去となり終了となったケースあり。もっとこうしておけばといった事案は挙が

らず、随時で対応と柔軟に出来ていたと思われる。 

・認定更新で要支援となり、ケースから外れた方が 1名。ほぼ毎日行っていたのを週 3回

に変更した事により、近隣のご家族に負担増やちょっとした事が積み重ねり本人様の精

神衛生が少し悪くなっている。現在、区分変更申請中。 

 

 

 



ヒヤリ・ハット、事故、苦情報告 

内容 特になし。 

 

改善策  

 

 

意見交換、質疑応答 

意見 ・定期巡回に対してのケアマネジャーの理解不足があると感じ、今後の課題

になると思われる。相談や気づきの点があった際には遠慮なく相談して下さ

い。 

・本人だけでなく、家族の私にも配慮して頂き助かっています。 

・登録ヘルパーさんが退職されサービス調整が大変かと思いますが、サービ

スの質が落ちない様工夫して乗り切って頂ければと思います。 

・職員確保はどこの事業所も難しいと思います。シフト調整も含め体調に気

を付け頑張って下さい。 

・他の方からは意見は頂けず。 

 

質疑応答 R6.8 に R6 年度第 1 回を開催していたが、その際に質問等は無かった。 

回収した意見の中に、登録人数に対し訪問回数が減少している月があります

が、入院や介護度の変化等何か理由があるのでしょうか？とあった為、次回

会議時に報告行う。 

 

 

３．その他特記事項 

・1 名 3月中旬で入院者が出て退院に向けリハビリを行っているとの事。復帰の時期等情

報収集を行いすぐに対応できる状況を作る。 

・区分変更申請中の方が支援のままなら他に使えるサービス等無いか検討し、ケアマネ

ジャー等へ提案する。 

・上記 2 名が復帰されない場合 7 名となる為、対象者がいないか確認しケアマネジャー

へ提案し新規獲得を目指す。 

・水分や食の確保状況等記録に残し、口腔内の状況によるが安定した確保状況を作り、入

院を防ぐ。 

・毎月、複数回の会議を行い、利用者の情報を共有し、早め早めの受診声掛けを行う。 

 

 

※公表方法【 ホームページ ・ 事業所内掲示 ・ その他（       ）】 


